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PADANG, - Universitas Negeri Padang (UNP) akan membangun hotel bintang
empat di Kota Padang. Rencana ini diungkapkan Rektor UNP Prof Ganefri saat
bertemu Wali Kota Padang Hendri Septa, di rumah dinas wali kota, Rabu
(1/6/2022).



Ganefri menyampaikan rencana membangun hotel tersebut untuk menghadirkan
sebanyak mungkin fasilitas pendidikan bagi warga Sumatra Barat (Sumbar),
khususnya di Kota Padang.

“Selain itu juga membantu memperindah wajah Kota Padang di kawasan
destinasi wisata dan sentra kuliner. Kemmudian, menyerap tenaga kerja cukup
banyak,” kata Ganefri.

Ia menjelaskan, hotel bintang empat tersebut akan dibangun dengan jumlah
kapasitas sebanyak 130 kamar.

“Pembangunan hotel ini sekaligus pengembangan bagi Fakultas Pariwisata dan
Perhotelan UNP di Jalan A.R Hakim, Kelurahan Belakang Pondok, Kecamatan
Padang Selatan,” ungkap Ganefri.

Untuk membangun hotel bintang empat tersebut, kata Ganefri, akan menelan
anggaran sebesar Rp130 miliar di atas luas lahan 3.300 m2.

“Jika tidak ada aral melintang, Insya Allah pembangunan Hotel UNP ini akan kita
bangun tahun 2022 ini. Mungkin pengerjaannya secara multiyears, semoga
dalam waktu dekat sudah bisa dilaksanakan,” harapnya.

Wali Kota Padang Hendri Septa menyambut baik rencana UNP yang akan
membangun hotel di Kota Padang.

Menurut orang nomor satu di Kota Padang tersebut, pembangunan hotel sangat
didukung dan diinginkan. Bahkan, kata dia, Pemko Padang membuka peluang
seluas-luasnya untuk investor yang ingin berinvestasi di Ibu Kota Sumbar ini.

“Atas nama Pemko Padang kami sangat mengapresiasi dan menyambut baik niat
UNP yang akan membangun hotel di Kota Padang,” kata Hendri Septa.

Hendri Septa berharap hotel bintang empat yang dibangun nantinya memberikan
manfaat bagi warga dan kemajuan Kota Padang.

Ia juga mengapresiasi pengembangan Program Studi (prodi) Pariwisata dan
Perhotelan UNP.

“Sehingga akan memberikan semangat kepada Pemko untuk terus
mengembangkan wisata demi meningkatkan perekonomian masyarakat Kota
Padang,” ungkap Hendri Septa.(**)


